

Willkommen in Melk | Welcome to Melk



MELK

der rote faden



Deutsch

Auf dem eineinhalb Kilometer langen Rundweg „Der Rote Faden“ erleben Sie die Geschichte der Stadt Melk und ihre historischen Sehenswürdigkeiten – von den Resten der mittelalterlichen Stadtmauer über das „schönste Posthaus Österreichs“ vom Ende des 18. Jahrhunderts bis zur berühmten „Kachelvilla“.

Ausgangspunkt ist das Wachau Info Center Melk in der Kremser Straße 5. Hier entführt Sie ein Film auf unterhaltensame Weise in drei wichtige Perioden der Stadtgeschichte.

Wer mehr erfahren will – Geschichte und Geschichten – kann sich via Audioguide von einem Melker Original vergangener Tage begleiten lassen.

Der Audioguide kann im Wachau Info Center entlehnt werden. Sie können die Hörspuren aber auch mit dem eigenen Smartphone anwählen (QR-Code).



Villa Loos von Losimfeldt,
Architekt Josef Plecnik, 1901



Brauhausturm
(um 1586)

English

The Roter Faden or Red Thread is a one and a half kilometre circuit route through the city of Melk, allowing you to experience its history and view the historical sites – from the remains of the Medieval town walls and “Austria’s most splendid post house” from the late 18th century to the famous ‘Tiled Villa’ (Kachelvilla).

The tour begins at the Wachau Information Centre in Melk at Kremser Straße 5. Here an entertaining film takes you back to three important periods in the town’s history.

If you wish to hear more – history and tales – you can have an authentic figure from Melk’s past be your audio guide.

Audio guides can be borrowed from the Wachau Information Centre. You can also select audio tracks to listen to on your own smartphone (via QR code).

Mit Unterstützung von Land Niederösterreich und der Europäischen Union. Der Themenweg Roter Faden Melk ist ein Projekt der Stadtgemeinde Melk und wurde durch die Leader-Region Wachau-Dunkelsteinerwald ermöglicht.



Europäischer Landwirtschaftsfonds
für die Entwicklung des ländlichen
Raumes: Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.



Wachau Info Center

Kremser Straße 5, 3390 Melk

T +43 (0)2752/511 60 | melk@donau.com